

## Football/Sélection nationale

## Patrice Neveu est à Libreville

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

**COMME** annoncé il y a quelques jours par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), le nouveau sélectionneur, Patrice Neveu, est arrivé hier à Libreville.

Il devrait parapher son contrat (deux années, plus deux années en option) dans les prochaines heures. Neveu a été nommé à la tête des Panthères, le 23 mai dernier, en rempla-

ment de Daniel Cousin. Une nomination qui est venue confirmer la rumeur de la désignation de Neveu au poste de sélectionneur national du Gabon, qui a longuement circulé dans les réseaux sociaux et certaines presses.

Âgé de 65 ans, le Vendéen n'est pas un inconnu sur la scène continentale. Son parcours l'a conduit, entre autres, au Syli national de Guinée (2004 à 2007), au Niger en 1999 en tant que directeur technique national (DTN) (poste qu'il quitte, en raison



Patrice Neveu prend les commandes d'une sélection à reconstruire.

Photo : DR/ L'Union

du manque de moyens mis à sa disposition) ou encore entraîneur du Horoya FC (club de première division de Guinée qu'il a emmené jusqu'en quart de finale de la ligue des champions de la CAF 2018-2019).

Mais pour le moment, sa plus belle réussite reste son passage sur le banc de la Mauritanie. Nommé à la tête de cette équipe en janvier 2012, Patrice Neveu réorganise le football de ce pays. En 30 mois, sous sa houlette, la Mauritanie passe de la 206e

à la 133e place au classement FIFA (soit 73 places gagnées). Il est limogé début août 2014, après une élimination contre l'Ouganda, au 3e tour des éliminatoires de la Can 2015.

S'il est considéré comme un homme de défi, l'une de ses faiblesses est de ne pas avoir remporté de titre majeur avec les sélections nationales qu'il a dirigées. Avec les Panthères, le travail et les défis ne manqueront pas. Et Neveu semble avoir le coffre pour y faire face.

## Finale de la coupe de la Ligue de l'Estuaire, édition 2019, ce vendredi

## CSL/JS Awassi : le choc de la vérité

PSNB  
Libreville/Gabon

**CSL/JS** Awassi de cet après-midi à 15 h 30 constitue la finale de la coupe de la Ligue de

l'Estuaire, édition 2019. Après avoir été sacrée championne de la Ligue (saison 2018-2019), la formation de JS Awassi, après s'être débarrassée de Sécu FC (4-1) à l'étape précédente, est en quête d'un doublé.

" *Même si nous n'avons jamais battu le CSL en match officiel, nous sommes certains de remporter ce match car, celui-ci va couronner la fin de cycle de mon groupe*", a relevé le coach de JS Awassi, Blaze Moussa-

vou. Auréolé du doublé (championnat et coupe) obtenu la saison dernière, CSL voudrait sauver sa saison en remportant la coupe. Hélas, l'ambition n'est pas aisée, puisque l'issue de

ce choc de la vérité ne s'annonce pas facile. " *Je pense que c'est une très belle rencontre qui oppose les deux meilleurs formations de cette saison en D3, en terme de performances depuis deux saisons d'affilée. Nous allons*

*jouer ce match, avec pour objectif de sauver la saison en remportant ce trophée. Nous irons chercher cette victoire au bout de l'effort*", a déclaré Prodiges Chance Boussamba, directeur sportif de CSL.

## Football/Finale de la Ligue Europa/Chelsea-Arsenal (4-1) mercredi à Bakou (Azerbaïdjan)

## Aubameyang livre un match insignifiant

Serge A. MOUSSADJI  
Libreville/Gabon

**PIERRE-EMERICK** Aubameyang a connu mercredi passé, lors de la finale de la Ligue Europa disputée contre Chelsea (dans le Stade Olympique de Bakou en Azerbaïdjan), une soirée cauchemardesque. Battus sèchement par les Blues (1-4), les Gunners et PEA n'ont jamais été en mesure de faire face. Le comble, pour l'attaquant gabonais, est qu'il n'a pas

pu se mettre au niveau de cet événement.

En effet, pour de nombreux médias, Aubameyang a été inexistant, transparent. Voire fantomatique. " *Ses partenaires, en particulier Alexandre Lacazette, ne l'ont jamais trouvé et il n'a jamais su se procurer la moindre occasion. Sur ses trois tirs, aucun n'a été cadré. Pire, il perd la balle dans son camp sur l'action qui permet à Hazard d'enfoncer le clou pour le but du 4-1 (72e)*", a indiqué hier le site bfmtv.com.



David Luiz (Chelsea) n'a pas facilité la tâche à Aubameyang en finale de la C3.

Photo : DR

L'autre point noir pour le Gabonais est la note que ce site lui a attribué : 3/10, la plus basse annotation de tous les acteurs de cette rencontre. Malgré lui, PEA est devenu le symbole du naufrage d'Arsenal. Mais que dire de l'intermittent Özil (4/10), de Lacazette (4,5/10) ? Pourtant, Unay Emery avait aligné son équipe-type. Sauf que la marche, composée de solides Blues, était trop haute pour des Gunners, qui ont aussi sombré sur le plan mental.

Il ne finira pas sa saison avec un titre majeur (nouveau rendez-vous manqué mercredi passé), mais PEA peut au moins se consoler en se disant qu'il a terminé comme co-meilleur buteur de Premier League en 2019 (grâce à ses 22 réalisations, il partage le titre avec l'Égyptien Mohamed Salah et le Sénégalais Sadio Mané). Ce raté en finale d'Aubameyang pourrait bien influencer sur le titre de Ballon d'or africain cette année.

## La prestation de PEA vue par deux compatriotes

Gildas Ndoumou (coach de AS Pélican) :



Photo : J.F. Marola/ L'Union

" *Durant toute la rencontre, j'ai observé deux aspects : j'ai d'abord vu une équipe d'Asenal et son dépositaire des passes décisives, Ozil, jouer sans avoir le coeur à l'ouvrage. La prestation de toute l'équipe a fait défaut. Il a manqué de connexion dans tous les secteurs, et c'est fort de cela que je me permets de dire que c'est un jour sans pour Arsenal. Concernant la prestation de Pierre-Émerick Aubameyang, j'avoue n'avoir pas reconnu le déroutant et flamboyant attaquant qui était sur tous les bons coups contre Valence. En ce qui concerne l'avenir de notre compatriote, je laisse le temps nous édifier*".

**Wilfried Kombe Nziengui (Gabonais) :** " *Contrairement aux trente premières minutes au cours desquelles il s'est signalé à plusieurs reprises, j'ai vu, par la suite, un Pierre-Émerick Aubameyang complètement noyé et pris dans l'étau de la défense adverse. Notre compatriote, après un bon match en demi-finale face à la formation de Valence, a fait naufrage au port. Dommage, je croyais qu'il allait être le premier Gabonais à soulever un trophée européen, après Jonas Ogandaga en Afrique. Par rapport à son âge, j'ai bien peur qu'il ne retrouve plus une telle*

occasion".



Photo : J.F. Marola